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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Aliments du betail
Question écrite n° 37485

Texte de la question

M Jacques Bompard attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur les problemes de l'industrie de
l'alimentation animale. Cette industrie reduit regulierement sa consommation de cereales dans les aliments
composes. Ceux-ci ont diminue en deux ans de 1,2 million de tonnes (5,4 au lieu de 6,6). Cette chute est due a
la taxe de coresponsabilite. Les professionnels affirment que « aidee par une parafiscalite qui prive les
utilisateurs des baisses de prix imposees aux producteurs, la vague des produits de substitution cerealiers a
gagne de nouveaux territoires ». Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour rendre l'incorporation de
cereales indigenes plus concurrente dans l'alimentation animale.
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